



ABONNEMENTS... Les départements limitrophes... Trois mois... Six mois... Un an...

RÉDACTION ET ADMINISTRATION : ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES... Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal et dans toutes les Agences de Publicité

La Journée d'Hier

Une dépêche de l'amiral Alexeïeff donne des renseignements sur la situation des belgiérants en Corée. — Port-Arthur paraît effectivement débloqué. — Un conflit menace d'éclater entre la Russie et la Chine...

bord et contribuer ensuite à le régler dans un esprit de sagesse, avec le souci de faire leur juste part aux intérêts de la Russie et à ceux du Japon.

CHRONIQUE SCIENTIFIQUE

Une vieille théorie. — Réurrection du magnétisme animal. — Rayons nouveaux.

Les vieilles théories qui admettent la possibilité d'une « communication fluide » mystérieuse entre deux êtres humains sont lassées et démodées, bien que démodées aujourd'hui.

Cà et Là

LA CHANSON DE LA BIÈRE. A Médéric Dufour. La soif est une bonne chose : Elle fait boire, et boire est bon !

NOS DÉPÊCHES

(PAR SERVICES TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES SPECIAUX)

La Guerre Russo-Japonaise

Bulletin de la Guerre

En attendant que les ennemis se heurtent à nouveau, nous sommes réduits à ratiociner sur leur situation respective. La principale difficulté que rencontre la Russie, depuis le début de la guerre, réside dans l'impossibilité où elle se trouve de renforcer et de ravitailler ses escadres d'Extrême-Orient.

Prétendu blocus de Port-Arthur

Une reconnaissance de l'escadre russe. — La flotte japonaise invisible. Port-Arthur, 19 mars. — L'amiral Makharoff, dans son rapport adressé au ministre de la Marine...

L'Escadre de Vladivostok

Plusieurs journaux anglais publient une dépêche de Saint-Petersbourg disant que l'escadre de Vladivostok se trouvait dans le port intérieur au moment du bombardement...

Une allocation de Kouropatkine

Petersbourg, 19 mars. — Avant son départ pour la guerre, le général Kouropatkine a visité la Corée russe. Lors de sa dernière députation, lui remit une somme de 100,000 roubles...

LA RUSSIE & LA CHINE

Une sommation à la Chine. — Refus du gouvernement chinois. — Menaces de conflit. Londres, 19 mars. — On télégraphie de Tokio au « Standard » que le ministre russe...

LE SERVICE DE DEUX ANS

Paris, 19 mars. — M. Bertheaux vient de terminer son rapport sur le service militaire de deux ans. Après un long historique du recrutement de l'armée, de 1789 à 1889, le rapporteur, passant à l'examen du projet voté par le Sénat, développe cette thèse que « le service de deux ans

Heureux Symptômes

Des signes multiples permettent d'espérer que la paix européenne sera bientôt conclue. — Ceux qui, en France, ont un moment tenté d'entraîner et de surexciter l'opinion n'ont pas abouti.

Choses du Jour

La comédie de patriotisme indigné que jouent depuis quelques semaines certains radicaux, joints à certains nationalistes dans un même sentiment de dévouement ou de jalousie contre M. Pelletan, est profondément écurant.

L'Attentat de Liège

CRIMINELLE DIVERSION. Sous ce titre, nous lisons dans le Peuple, de Bruxelles : L'attentat de Liège a produit une douloureuse impression à Bruxelles, non seulement chez les bourgeois et les milieux conservateurs, mais dans les rangs de la masse ouvrière...

Les retraites ouvrières

La question des retraites ouvrières qui a amené jeudi, à la Chambre, les incidents que l'on sait, a été plusieurs fois déjà portée devant le conseil des ministres.

ECHOS ET NOUVELLES

CHAPELLES AMBULANTES. Le Transibérien vient d'inaugurer des wagons-chapelles. L'été appartenant aux Américains qui, sur les grandes voies ferrées des Etats-Unis, circulent depuis longtemps, des voitures semblables à celles qui traversent la Sibirie.

Les forces russes en Mandchourie

Petersbourg, 19 mars. — Il résulte des renseignements puisés à sources autorisées que, d'après les calculs de l'état-major général de l'armée, il sera concentré en Mandchourie, au 25 mars prochain, plus de 400,000 hommes de troupes, y compris la cavalerie et l'artillerie.

Les retraits ouvrières

La question des retraites ouvrières qui a amené jeudi, à la Chambre, les incidents que l'on sait, a été plusieurs fois déjà portée devant le conseil des ministres.

Port-Arthur

Londres, 19 mars. — Le « Standard » a reçu de Changhaï l'information suivante : Un vapeur arrivé de Port-Arthur confirme qu'aucun évènement sérieux n'a été causé à la ville par la flotte japonaise et que les navires de guerre russes sont en état de combattre, à l'exception de deux cuirassés qu'on